



Para contratar personal

Esperan 800 millones extras para elección

LA PRESIDENTA del INE, Guadalupe Taddei, confirmó que la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, se comprometió a ampliar el presupuesto para la organización de la elección judicial, por lo que el instituto que encabeza se encuentra en espera de un primer depósito por cerca de 800 millones de pesos.

Los cuales, dijo, serán destinados para la contratación de personal que realizará los trabajos de cómputo el día de la jornada electoral, para los sistemas de transmisión de datos y una ampliación en el número de casillas.

“Cada una de las áreas ha ido aportando los elementos necesarios para poder llegar a este momento de solicitud de ampliación presupuestal (...) ¿Cuándo vamos a tener esta cantidad? Yo creo que ya es esta semana. Mañana estará como tema en nuestra reunión privada y ahí se va a especificar en qué se va a utilizar cada uno de los centavos”, explicó. (Maritza Pérez)